
 
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE "A. CAFFARO" 

Scuola dell’infanzia – Scuola primaria e scuola secondaria di primo grado 

Via  C. Bollea,3 - 10060 BRICHERASIO (TO) - Tel. 0121-59168       Fax 0121-349717 

 

Anno 2016 

 

 

VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

Verbale n.                                                      Data:  

                                                                                                                                                                                          

Convocazione del Presidente n.         del  

 

Locale della riunione  

Ora inizio       Ora fine 

Presidente  

 

Segretario 

 

Membri Consiglio di Istituto 

Nominativo Componente Presenza 

Reale Fabrizio Genitore Sì 

Barotto Manuela     Genitore Sì 

Di Vito Giovanni Genitore Sì 

Novarese Monica     Genitore Sì 

Buscaglione Raffaella Genitore Sì 

Gosso Elisa  Genitore No 

Giacotto Massimo Genitore Sì 

Novarini Sonia Genitore Sì 

Bandelli Stefania Docente Sì 

Armando Cristina Docente Sì 

Pia Manuel      Docente Sì 

Cesano Paola       Docente Sì 

Chiappero Silvia Docente Sì 

Ghione Floriana Docente Sì 

Benech Stefania Docente Sì 

Cavaliere Patrizia Docente Sì 

Migliaccio Roberto ATA Sì 

Enrione Cristina ATA Sì 

Beccaria Roberto Dirigente Scolastico  Sì 

Su invito del Dirigente Scolastico partecipa alla seduta il DSGA, rag. Vilma Bruno. 

 

 

 

 

 

3   19.01.2016 

Prot. n. 159/O1  12 /01/2016 

 

Sala insegnanti della scuola secondaria di primo grado 

18.30 19,40 
Di Vito Giovanni 

Ins. Cristina Armando    



 
ORDINE DEL GIORNO 

 
Numero Argomento 

1 Approvazione verbale seduta precedente 

2 Piano offerta formativa triennale e piano di miglioramento-adozione 

3 Nomina membri Comitato di valutazione 

4 Varie ed eventuali 

 

Inizia a presiedere la seduta il Dirigente scolastico, che, constatata la presenza del numero legale dei 

presenti, inizia i lavori. Verbalizza l’insegnante Armando.  

 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

 

Constatata la presenza del numero legale dei presenti alla seduta, il Presidente propone 

l’approvazione del verbale della seduta del 21 dicembre 2015. Tenuto conto che il verbale 

della seduta precedente è stato pubblicato sul sito dell’Istituto e inviato via mail e pertanto 

tutti i membri del Consiglio hanno potuto prenderne visione, si stabilisce di non darne lettura.  

 

Il Consiglio di Istituto 

 

VISTO il verbale n. 2 del 21.12.2015     

 

con voto palese  a maggioranza, con 1 astenuto, approva il verbale del 21.12.2015 

 

2. Piano offerta formativa triennale e piano di miglioramento 

  

Il Dirigente scolastico comunica che si è conclusa la stesura del PTOF, con poche modifiche 

rispetto al testo che era già stato inviato ai membri del Consiglio per la visione.  

Tale documento è stato redatto da ciascun Istituto in modo differente, non essendo pervenuto alcun 

modello comune dal MIUR. 

Il dirigente scolastico illustra il PTOF e il Piano di Miglioramento, redatto tenendo conto dei 

risultati del Rapporto di Autovalutazione. 

 

 

     Il Consiglio di Istituto 

 

VISTO il D.P.R 275/1999 "Regolamento recante norme in materia di curricoli nell'autonomia delle 

istituzioni scolastiche" ed in particolare l'art. 3 come modificato dalla Legge 13 luglio 2015 n. 107 

 

VISTA la Legge 13 luglio 2015 n. 107, recante "Riforma del sistema nazionale di istruzione e 

formazione e delega per il riordino delle disposizioni normative vigenti 

 

VISTO il Rapporto di Autovalutazione dell'Istituto e il Piano di miglioramento 

 

VISTO l'Atto di indirizzo per le attività della scuola e delle scelte di gestione e di amministrazione 

adottato dal Dirigente Scolastico ai sensi del quarto comma dell'art. 3 del D.P.R. 8 marzo 1999 n. 

275, come modificato dal comma 14 dell'art. 1 della Legge n. 107 / 2015 

 



VISTA la delibera del Collegio Docenti di elaborazione del Piano Triennale dell'Offerta Formativa 

in data 19/01/2016    

 

Con voto palese ed unanime delibera l’approvazione del PTOF e del Piano di Miglioramento 

dell’Istituto. 

Il Dirigente scolastico assicurerà la pubblicità di legge all'unito PTOF mediante pubblicazione 

all'albo on-line dell'Istituto Scolastico e al sito "Scuola in chiaro". 

 

 

       3. Nomina membri del Comitato di valutazione 

 

Il Dirigente scolastico ricorda che il Comitato di valutazione, oltre a procedere come in passato alla 

valutazione degli insegnanti neo immessi in ruolo al termine del loro anno di prova, avrà come 

compito anche quello di definire i criteri per la distribuzione del bonus di incentivazione dell'offerta 

formativa,  introdotto dalla Legge n. 107/2015. 

Il Collegio Docenti ha già nominato i due membri di sua competenza,  nelle persone dell'ins. Tomei  

e del prof. Aversa. 

 Si propongono come membri nominati dal C.d.I. l'ins. Ghione e i rappresentati dei genitori Sigg.i 

Reale Fabrizio e Novarese Monica. 

 

Il Consiglio di Istituto con voto palese ed unanime delibera la nomina dell’Ins. Ghione Floriana 

come, rappresentante dei docenti, e dei  Sigg.i Reale Fabrizio e Novarese Monica, come 

rappresentanti dei genitori, quali membri del Comitato di valutazione dell'Istituto. 

 

 

7. Varie ed  eventuali. 

 

Il Dirigente scolastico informa che i fondi assegnati dal Progetto "Scuole belle" alla scuola 

secondaria di primo grado di Bricherasio verranno utilizzati per la tinteggiatura, già per altro 

effettuata in parte dopo i recenti lavori di ristrutturazione e messa a norma, e per lavori di 

manutenzione e/o sostituzione degli arredi, da parte di una cooperativa di Torre Pellice incaricata 

dalla scuola-polo di Gassino a cui fa riferimento il nostro Istituto. 

 

Il Presidente del C.d.I. comunica il problema che si crea alla scuola primaria di Bibiana all'entrata 

pomeridiana degli alunni alle ore 14 del giovedì, in quanto non viene abbassata la sbarra che chiude 

al traffico la strada, come negli altri orari di ingresso e uscita.  

Di tale situazione ha già informato il Sindaco, il quale si è impegnato a provvedere. 

La risoluzione del problema verrà verificata la prossima settimana. 

 

L'ins. Chiappero aggiunge che anche davanti alla scuola dell'infanzia di Bibiana c'è una situazione 

di scarsa sicurezza durante l'entrata e l'uscita, vista la mancanza di segnaletica della presenza di una 

scuola, di attraversamenti pedonali, di dossi o quantomeno del vigile. 

Il Dirigente assicura che farà nuovamente una richiesta al Comune in tale senso. 

 

Il Consiglio di Istituto si conclude alle ore 19,40 

 

 

Il  Presidente del CdI                                                                                      La verbalista 

Sig. Di Vito Giovanni                                                                               Ins. Cristina Armando       

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


